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If you are applying to one of the pools identified below, please complete and upload this form within your 

application in ResearchNet.  

 

 the Boys, Men and Masculinities pool  
 the Girls and Women’s Health and Wellness pool  
 the Stigma Reduction and Life Course Mental Wellness for LGBTQ/2S Populations pool 
 the Artificial Intelligence (AI), Public Health and Equity pool 

By checking this box, I hereby declare 

that my team meets the eligibility 

requirements, as set out in the 

“Eligibility- Eligibility to Apply” section of 

the Funding Opportunity, for the pool 

that I have applied for. 

En cochant cette case, je déclare que 

mon équipe satisfait aux exigences 

en matière d’admissibilité, telles 

qu’elles sont définies dans la section 

Conditions d’admissibilité de la 

possibilité de financement, pour la 

classe de financement pour laquelle 

j’ai présenté une demande.  

Si vous présentez une demande dans le cadre de l’une des classes de financement ci-dessous, veuillez remplir le 

présent formulaire et le télécharger avec votre demande dans RechercheNet. 

 

 Garçons, hommes et masculinité  
 Santé et bien-être des filles et des femmes  
 Réduction de la stigmatisation et bien-être mental tout au long de la vie pour la communauté 

LGBTQ/2S 
 Intelligence artificielle (IA), équité et santé publique 

Please note that the four funding pools mentioned above have additional eligibility criteria that must be met. This may include: a 
specified number of mentors who self-identify as Indigenous, a specified number of mentors that identify as social scientists or 
computational scientists,  diverse mentors, LGBTQ/2S mentors, mentors with a population and public health background and mentors 
with a life-course perspective. Please refer to the Eligibility section of the Funding Opportunity for the pool-specific eligibility criteria. 
 
Veuillez noter que les quatre classes de financement susmentionnées comportent des critères d’admissibilité supplémentaires 
auxquels vous devez répondre. Il peut s’agir des critères suivant : un nombre précis de mentors qui se définissent comme 
Autochtones, un nombre précis de mentors qui se considèrent chercheurs en sciences sociales ou en informatique, divers mentors, 
des mentors de la communauté LGBTQ/2S, des mentors ayant des antécédents en santé publique et des populations et des mentors 
ayant une perspective fondée sur les étapes de la vie. Veuillez consulter la section Admissibilité dans la description de la possibilité 
de financement pour obtenir les critères d’admissibilité propres à chaque classe de financement. 
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